



## Darwin y la Evolución. 200 años de Polémica, a análisis en la UIMP

**CITA** ► El curso, dirigido por Barrera Morate y Gomis Blanco, repasa la faceta geológica del autor de la teoría de la evolución

**REDACCIÓN** • SANTIAGO

Bajo el título *Darwin y la Evolución. 200 años de Polémica*, la Universidad Internacional Menéndez Pelayo acoge desde hoy y hasta el próximo viernes este curso que, dirigido por José Luis Barrera Morate y Alberto Gomis Blanco, servirá de plataforma para analizar la faceta geológica del científico y la influencia que esta disciplina tuvo en su pensamiento evolucionista.

Una plataforma que, propuesta por iniciativa del Colegio Oficial de Geólogos como un homenaje al científico británico coincidiendo con el 200 aniversario de su nacimiento, va a congregarse en la capital cántabra a prestigiosos especialistas en la vida y obra del autor de la teoría de la evolución.

La inauguración hoy de este curso, en el que se analizará la influencia del geólogo inglés Charles Lyell en Darwin, correrá a cargo de José Luis Barrera Morate, vicepresidente del Ilustre Colegio Oficial de Geólogos, presidente del Geoforo y editor de la revista *Tierra y Tecnología*, y miembro de la International Commission for the History of the Geological Sciences INHIGEO (Unesco); así como de Alberto Gomis, profesor titular de la Universidad de Historia de la Ciencia y director del departamento de Ciencias Sanitarias y Médico-Sociales de la Universidad de Alcalá.

Ambos estarán acompañados en la apertura por el director general del Instituto Geo-

lógico y Minero de España, IGME, José Pedro Calvo, así como por un representante de la Fundación Biodiversidad.

Tras una primera conferencia de Alberto Gomis sobre *Charles Darwin. Datos esenciales sobre su vida y su obra*, el profesor de Historia de la Farmacia en la Universidad Complutense Antonio González Bueno hablará de las *Teorías e hipótesis sobre el origen de las especies antes de Darwin*.

La bióloga de la Universidad Nacional Autónoma de México Rosaura Ruiz Gutiérrez y su compañera Martha Susana Esparza Soria analizarán, por su parte, el papel del *Darwinismo en México: un discurso, una idea, una retórica*.

Asimismo, y también dentro del programa de hoy, en una mesa redonda moderada por Alberto Gomis, Martha Susana Esparza, Francisco Pelayo López y Pedro M. Pruna debatirán sobre *El darwinismo en España y Latinoamérica*.

La jornada de mañana arrancará con la ponencia de Miguel Ángel Puig-Samper Mulero sobre *Dos naturalistas viajeros. Darwin y Wallace*, y continuará con la charla sobre *La crítica del darwinismo: el debate entre creación y evolución*, a cargo de Francisco Pelayo.

Por la tarde, José Luis Barrera moderará una mesa sobre *La evolución: ayer y hoy*, en la que intervendrán Eugenio Domínguez, Antonio González Bueno y Nicolás Jouve de la Barreda.